

Heidelberg, den 22.09.2021

Stellungnahme des Fahrgastbeirats zum Planfeststellungsverfahren Dossenheimer Landstraße

Mit Schreiben vom 16.08.2021 wurde der Fahrgastbeirat zum barrierefreien Ausbau der Haltestellen Bieths- und Burgstraße mit Ausbau und Umgestaltung der Dossenheimer Landstraße zwischen Hans-Thoma-Platz und Fritz-Frey-Straße angehört.

Der Fahrgastbeirat hat sich in der letzten Sitzung am 14.09.2021 intensiv mit der Projektleitung der rnv, Herr Wilkes, über die Pläne ausgetauscht. Dabei hat Herr Wilkes auch die Umbaupläne für die Jahre 2023 bis 2024 erläutert. Das Bedienkonzept der Straßenbahnen während der Bauzeit wurde dem Fahrgastbeirat vorgestellt. Die Gleiserneuerung hält der Fahrgastbeirat für dringend notwendig.

Insgesamt begrüßt der Fahrgastbeirat die Planungen und beschließt einstimmig die Planungszustimmung. Allerdings regt der Fahrgastbeirat an, dass bei den Fahrgastunterständen möglichst viele Sitzmöglichkeiten (vier Sitze) geschaffen werden sollen.

Sprechergremium des Heidelberger Fahrgastbeirates

Rita Steinle, Till Menke, Bernhard Pirch-Rieseberg